

8月は佐賀県同和問題啓発強調月間です



同和問題を

学ぶのはなぜ？

「そつとしておけば同和問題は自然になくなるのでは・・・。」という人がいます。

でも、そつとしておくと偏見や誤った認識がいつまでも伝えられて繰り返し差別を生み出していくこととなります。私たち一人ひとりが同和問題を正しく理解し、認識することが差別の解消につながるのです。私たちにできる第一歩として身近な研修会や学習会に参加してみましよう。

市は、人権や同和問題への理解と認識を高めるための『心のセミナー』（年8回）を開いています。どなたでも自由に受講できます。

また、みなさんの地域におじゃまする出前講座も行っています。地域での寄り合いの場、老人クラブの定例会、PTAの集まり、地域婦人会の定例会、サークル活動の合間に人権・同和問題について語り合いましよう。参加者の人数を問わずご希望の場所にかがいます。

インターネット上のモラルは現実社会と同じです

インターネット上の世界には、現実の社会と同様、多くの人々がかかわっています。コミュニケーションの相手が人間であることを常に意識し、人権尊重を心がけましよう。

現実社会でモラルに反すると判断される言動は、インターネット上においても認められません。情報を発信したり受信したりすることによって生じるリスクや、社会的責任、法的責任はすべて利用者自身が負わなければいけません。インターネットを楽しむ安全に利用するためには、ルールやマナーを正しく守ることが大切です。



■平成22年度同和問題啓発ポスター

人権啓発パネル展

さまざまな差別や人権問題を紹介する啓発パネルを展示します。ぜひご覧ください。



期 間
8月16日(月)
～20日(金)

場 所
多久市役所
市民ホール
(1階)

■問い合わせや『心のセミナー』、『出前講座』のお申し込みは、
人権・同和对策課（中央公民館内）
☎75-4824